

## **Lichterglanz und Märchenzauber**

Weihnachten mit allen Sinnen erleben die Gäste des Adventsbasars an der Waldorfschule Walhausen

Wenn die Zwerge in der „Stillen Stube“ auf Besucher warten und die Märchenerzähler nicht nur junge Zuhörer mit Gedichten und Geschichten verzaubern, dann feiert die Freie Waldorfschule Saar-Hunsrück ihren Adventsbasar. Die Veranstaltung am ersten Adventssamstag ist inzwischen zur guten Tradition geworden und lockt zahlreiche Gäste aus nah und fern nach Walhausen. In diesem Jahr heißt es am 29. November von 11 bis 17 Uhr „Willkommen im reich geschmückten Schulhaus“. Die Verkaufsstände sind wie immer mit wahren Kunstwerken versehen. Mit viel Liebe zum Detail haben Eltern, Lehrer und Schüler Arbeiten aus Holz, Wolle, Filz und Vielem mehr entstehen lassen, die perfekt zum Beginn der Adventszeit passen. Dazu gibt es den ganzen Tag über eine große Auswahl an Kuchen, Torten und Desserts, Salate, Waffeln, Crêpes und Punsch, während die Schulküche ein Mittagessen in Bio- und Demeter-Qualität anbietet.

Auch die künstlerischen Darbietungen können sich hören und sehen lassen. So stehen unter anderem Weihnachtslieder und Instrumentalstücke sowie Vorführungen aus dem Eurythmie-Unterricht und der Volkstanz-Werkstatt auf dem Programm, das die Schulgemeinschaft in den letzten Wochen zusammengestellt hat. Darüber hinaus sind Führungen durchs Schulgebäude und eine Reihe von Mitmachaktionen vorgesehen, bei denen die kleinen und großen Teilnehmer unter kundiger Anleitung Kränze binden, Bücher anfertigen oder Kerzen ziehen und anschließend mit nach Hause nehmen.

Und während die Eltern auf dem Weihnachtsmarkt nach Weihnachtsschmuck und Dekoartikeln stöbern oder sich an den Ständen der Waldorfkindergärten aus St. Wendel und Birkenfeld informieren, können die Kinder im „Kinderlädchen“ kleine Schätze kaufen.